



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Berkembangnya jaman di era globalisasi ini, kita semua dituntut untuk menjadi professional dibidang yang kita geluti. Semakin majunya desain grafis di Indonesia, menunjukkan bahwa semua kegiatan promosi maupun penjualan membutuhkan jasa seorang desainer grafis. Banyaknya jasa desainer grafis di masa kini menjadikan persaingan antara satu sama lain semakin ketat. Oleh karena itu, setiap universitas mempersiapkan mahasiswanya agar dapat bersaing antara sesama desainer grafis diluar sana. Persiapan matang yang diambil oleh Universitas Multimedia Nusantara adalah mengadakan program kerja magang atau *internship*.

Internship atau kerja magang adalah suatu program yang diadakan oleh universitas maupun Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) untuk membekali anak didiknya dengan pengalaman kerja yang sesungguhnya di suatu perusahaan. Kerja magang ini bertujuan untuk mempersiapkan para mahasiswa dan mahasiswi baik dalam segi mental, pengetahuan, keterampilan kerja, dan lain sebagainya agar pada saatnya nanti para calon desainer grafis muda ini dapat benar-benar siap untuk masuk ke dalam dunia kerja dan menjadi tenaga kerja muda yang professional dibidangnya. Kerja magang yang diadakan oleh Universitas Multimedia Nusantara berlangsung minimal 40 hari dan diwajibkan untuk

memenuhi syarat 8 jam perhari. Penulis diberi kesempatan untuk melakukan kerja magang di PT. Moonlay Technologies divisi *Product and Services*, Loyalti Express yang merupakan sebuah perusahaan *software house* penyedia *program custom* yang pada akhirnya dapat diimplementasikan ke *existing system*.

1.2 Tujuan Magang

Kerja magang bertujuan untuk mempersiapkan para mahasiswa dan mahasiswi lebih siap dalam menghadapi dunia kerja. Pada kenyataanya teori yang didapatkan di universitas hanyalah sebatas teori saja dan sedikit penerapan. Di dunia kerja semua ilmu pengetahuan yang pernah kita dapati diterapkan untuk menghasilkan suatu karya nyata. Hal- hal lainnya merupakan inisiatif dari mahasiswa atau mahasiswi itu sendiri dalam mengikuti peraturan dan cara kerja di perusahaan yang ditempatinya. Kerja magang juga melatih mental setiap peserta untuk dapat menyelesaikan pekerjaan dengan cepat sesuai *deadline* yang telah ditentukan. Pengetahuan dan kemampuan otomatis akan bertambah sewaktu kerja magang berlangsung. Jika menemui masalah tertentu, para peserta magang diharapkan dapat menyelesaikan masalah yang mereka temui, dengan begitu kemandirian akan muncul didalam diri mereka.

1.3 Waktu dan Prosedur Magang

Kerja magang dilakukan selama 2 bulan terhitung dari tanggal 1 Juli 2013 – 30 Agustus 2013 di divisi *Product and Services*, Loyalti Express sebagai *junior web designer*. Jam kerja *flexible* asalkan memenuhi syarat yaitu 8 jam bekerja setiap hari Senin – Jumat. Prosedur pelaksanaan kerja magang di PT. Moonlay Technologies yaitu sebagai berikut :

1. Pada awalnya, peserta magang menyerahkan *Curriculum Vitae* (CV) kepada Ibu Dhian bagian *Career Development Center* untuk dikirimkan ke perusahaan-perusahaan yang sedang mencari mahasiswa magang.
2. CV penulis lolos dan dihubungi oleh pihak HRD PT. Moonlay Technologies untuk melakukan interview di kantor pusat Equity Tower 25th floor, scbd lot 9, Jl. Jendral Sudirman kav.52-53, Jakarta 12190, Jakarta Selatan.
3. Peserta kerja magang harus menyiapkan berkas-berkas penting seperti CV, transkrip nilai sementara, foto 4x6, surat pengantar magang dari Universitas dan fotokopi KTP atau KTM.
4. Setelah tiba di kantor pusat, peserta langsung diuji dengan diberikan beberapa tes serta wawancara.
5. Peserta yang lolos seleksi wawancara dan tes akan dihubungi oleh pihak HRD untuk mulai bekerja dari tanggal 1 Juli 2013 hingga 30 Agustus 2013 di PT. Moonlay Technologies divisi *Product and Services*, Loyalti Express cabang Gading Serpong, yaitu Ruko Bolsena Blok.D No.29.
6. Selama kerja magang berlangsung, peserta magang akan mengerjakan tugas-tugas yang diberikan, dan peserta diizinkan untuk bertanya kepada pembimbing lapangan apabila kurang mengerti akan proyek yang diberikan.
7. Setelah menyelesaikan magang selama 40 hari, peserta harus meminta surat keterangan telah menyelesaikan magang terhadap pihak perusahaan agar dapat dilampirkan pada laporan kerja magang jika telah selesai dan disetujui oleh dosen pembimbing.